〜麻布地域 AZABU Go 地域創生年末活動報告〜 AZABU FUTURE TOUR 及び走行撮影発表会について

2023/12/27

地域経済活性化・イノベーション創出に向け、港区麻布地域 AZABU Go 実行委員会は、AI×EV シェアリングの実証実験を通して、港区麻布地区総合支所 協働推進課、飯倉三四丁目町会、アパテックモーターズ株式会社、株式会社ハタプロ、Alladdin Studio、地域住民等と協働で、11月25日及び12月17日にて「AZABU FUTURE TOUR」、コミュニティ内の走行撮影発表会を行いました。住民や商店街、学校、企業法人等から肯定的なフィードバックを頂き、今後 AZABU Go 活動への応援声を沢山得ました。

AZABU FUTURE TOUR イベント様子:



港区麻布飯倉三・四丁目町会野村会長 パイテクで街づくり支援への期待を発言



ハタプロ社伊澤 CEO AI 対話型分野 の未来を話した



アパテックモーターズ 社孫 CEO カーボンニュートラル のビジョンを話した

子供が AI ロボットと対話中



地域住民が AI×EV シェアの AZABU GO を体験



ゲストトークセッション



麻布台周辺走行撮影及びコミュニティ内発表会の様子:







今後、AZABU Go 実行委員会は継続、各方面と共同連携で、積極的に地域創生や経済活性化を推進していきます。 撮影動画等関連詳細情報:AREA Go \sim AI × EV を活用した MaaS 構想 \sim (hatapro.co.jp)